

山形県中小企業青年中央会

第26回ボウリング大会開催



山形県中小企業青年中央会(玉井優会長:会員数34)は、2月16日(火)山形市「ヤマコーボウル」において、毎年恒例のボウリング大会を開催し28名が参加した。今回で26回を迎え、参加者は2ゲームトータルで日頃の運動不足を解消した。

優勝は、七日町商店街青年会伊藤業太氏でスコア328点、第2位は、山形県再生資源商工組合青年部本間義道氏、第3位は、七日町商店街青年会佐久間太樹氏であった。大会終了後には、表彰式を兼ねた懇親会が開催され、会員同士で情報交換を行いながら親睦を深めた。

山形県工業会

平成27年度第2回山形県商工関係各課長との 情報交換会開催

2月17日(水)、山形市「ホテルメトロポリタン山形」において、山形県工業会(安房毅会長:会員数126)平成27年度第2回山形県商工関係各課長との情報交換会を開催し、29名(関係者含む)が出席した。

はじめに、会長の株式会社タカハタ電子代表取締役安房毅氏と山形県商工労働観光部工業戦略技術振興課長大通薰氏より挨拶の後、山形県から「平成28年度山形県予算の概要等」についての説明があった。引き続き、「産業界の現状と課題について」をテーマに意見交換を行った。

情報交換を通して、山形県「施策」への反映と山形県と工業会の連携を深める有意義な会議となつた。

